

Publié le 20 octobre 2017

La Banque postale et la Fedepl : déjà 5 ans !

Que de chemin parcouru : jusqu'en 2013, la Banque postale ne prêtait pas aux Entreprises publiques locales. Depuis, elle s'est investi dans le soutien à l'économie mixte et dans le dialogue avec leur fédération.



À l'occasion du congrès de Bordeaux et de sa première signature de convention en tant que président de la FedEpl, **Jean-Marie Sermier** a rappelé avec **Célia Doublet**, directrice du marché secteur public de La Banque postale, les valeurs communes qui unissent les deux organismes. Ainsi, la qualité du service public, la priorité donnée au long terme, l'esprit d'entreprise et l'enracinement territorial figurent parmi les éléments essentiels de ce partenariat, qui sera décliné tout au long de l'année 2018.

Photo ©Stéphane Laure, stlaure@gmail.com

Par Audrey GOURRAUD